

"Mein Jesus, mein Retter, Keiner ist so wie du ..."



+ Herreden
Juni 2011

Liebe Gemeinde,

letztens brachte mir jemand ein Neues Testament von 1827 vorbei. Es ist sechsmal so dick, wie ein Neues Testament, das ich gerade vor paar Tagen erhielt; das Papier ist viel dicker. Der Umschlag ist echtes Leder. Und man sieht diesem Neuen Testament das Alter an. Auf der ersten Seite gibt es eine persönliche Widmung und dann heißt es auf der ersten gedruckten Seite: **Das Neue Testament unsers HErrn und Heilandes Jesu Christi.** Ja, so möge jeder Jesus erkennen.

Mancher sieht ja in Jesus nur einen interessanten Philosophen, andere sehen in ihm einen Propheten unter vielen, weitere sehen in ihm einen armen Wanderprediger, andere sehen in ihm einen Freiheitskämpfer, Religionsstifter, Lehrer, Träumer An der einen oder anderen Sicht ist etwas dran. Doch geht es nicht nur darum, Jesus irgendwie historisch einzuordnen. Es geht vielmehr darum, ihn persönlich „einzuordnen“: Was bedeutet er mir? Was traue ich ihm zu? Wie rechne ich mit ihm?

Und da hat dieses alte Neue Testament genau die richtige Überschrift. Jeder möge Jesus als den Herrn und Heiland erkennen. Dass er der Herr ist, über Tod und Teufel, über Groß und Klein. Und dass er der Heiland ist; zum ewigen Leben, zum erfüllten Leben, zum heilen Leben.

Möge Jesus in dem Sinn auch Ihr Herr und Heiland sein. So grüßt Sie
Ihr Pfarrer



Herreden GKR-Vorsitz: I. Schmeichel Tel. 983735
„Salza - Niedersalza“

GKR-Vorsitz: A. Klingenhöfer Tel. 998325
Büro: mo + mi + fr 15⁰⁰-17⁰⁰ Tel. 984764
Fax. 974481

Ev.Kirche-Salza@gmx.de
www.ev-kirchenkreis-suedharz.de
Pfarrstr. 8 Tel. 974480

Pfr. M. Hänel



Bankverbindung: Sparkasse Nordh. Kt.Nr. 310 100 90; BLZ 820 540 52

RT 21 für Herreden

RT 43 für „Salza -Niedersalza“